
 今回の研修を経て、ハワイだけでなく他の国に
も強く興味をもつようになりました。次回は、海外
のかたとスムーズに会話できるよう、今まで以上に
英語の勉強を頑張りたいと思います。また、「どの

国も文化は違う」ということや「違い
を受け入れることの大切さ」も学ぶ
ことができました。次回渡航する機会
があれば、国の文化などを事前に調べ、

現地で多様な考え方や行動が
できるようにしたいです。

 今回の研修を通して、ハワイの文化を知るだけ
でなく、伝えようとする気持ちの大事さや仲間と
団結する方法、自分の目で確かめることの重要性、
考えて計画し実行することの大切さなど、多くの

事を学ぶことができました。また、「文
化を受け入れること」は、「相手自身を
理解することにつながる」ということ
を実感しました。学んだこと、感じた

ことを生かし、高みへとレベル
アップしていきたいです。

 ハワイの歴史や文化、そして暖かい現地の人々
に触れ、世界には色んな人がいて、さまざまな考え
方があることを学びました。その中で、しっかりと
意思表示することの大切さを実感し、「今後努力し

なくては」と自覚する機会になりました。
将来は法律に関わる仕事に就きたい
と考えていおり、日本だけでなく海外
の法律の勉強もしてみたいと思って

います。さらに英語の勉強を
重ね、目標を実現したいです。

 元々、海外に興味があり、この研修への参加を
決めました。ハワイのかたはとてもフレンドリーで、
気軽に話しかけてくれて本当にうれしかったと同時
に、現地の人と接する中で、積極的に自分の意見を

伝える事の重要さを学びました。苦手
意識のある部分ですが、今後は相手
に自分の意見をしっかり伝える努力を
していきたいと思います。また、将来

留学も考えているので、英語を
話せるよう勉強も頑張ります。

 ハワイで徐々に英語が聞き取れるようになり、リス
ニング力の向上を実感できました。しかし、現地の子
どもたちと会話した時、自分が話している内容が相手
に伝わらないことが多々あり、悔しい思いをしました。

今後、さらに英語力を高められるよう、
英語の勉強を頑張りたいと思います。
また、貴重な機会を与えてくれた福智町
に教育面で恩返しできるよう、「教師

になる」という夢に向かって
成長し続けたいと思います。

 今回の研修で、言葉は通じなくても伝えようと
する意思があれば理解し合えるということや、恥
ずかしがって黙っているだけでは伝わらないという
こと、さらに、日本で学ぶ英語の発音では生きた

英語を話す海外で通用しないという
ことを実感しました。「将来、外国の
人と結婚する」という夢をかなえるた
め、まずは留学したいと考えています。

目標に向かって、さらに英語の
勉強を頑張りたいと思います。

研修を経て興味や意欲が向上

次のステージへとレベルアップ

ハワイで新たな目標を発見

生涯忘れることがない思い出

苦手を克服したいと思えた旅

機会をくれた福智町のために

将来の夢を実現するために
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 渡航前、ホームステイ先での会話に不安を感じ
ていましたが、文章が思い浮かばないときは簡単な
単語やジェスチャーを使って会話したところ、自分
が伝えたいことを相手に届けることができました。

この経験から、一生懸命伝えることの
大切さを学ぶことができたと同時に、「色
んな国へ留学したい」という夢もできま
した。目標を実現するため、より多く

の単語を覚えるなど英語力
を高めていきたいです。
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子どもたちの成長促す絶好の機会に！
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 異なる学校に通う他学年の仲間やホスト
ファミリーの皆さまなど、普段接する機会のな
い人々と出会い・交流したことで、以前よりも
英語の学習意欲やコミュニケーションへの積
極性が上がったように感じます。本人の将来の
選択肢を広げ、人間的な成長につながった今回
の研修。参加させて本当に良かったと思います。

FINDTRIP in Hawaii
Fly High ! 飛び立とう、今！世界へ――

特
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FeedBack

Howdidyoufeel?
事前研修やハワイでの現地研修を踏まえた帰国報告会が、４月21日に地域交流センターで開催されました。
ハワイでの経験を基にした町をよくするための提案を事後研修で作成したスライドを使って班別に発表した後、
個人の感想を全員が発表。このページでは、今回の研修に参加した子どもたちのリアルな感想をお届けます。

 「ハワイではしっかり意思表示しないと伝わらない」
と教わっていたので、事前研修から積極的に発言・
行動するように心がけていました。結果、現地でも
自分の意志をはっきりと伝えられるようになったし、

物事を他人任せではなく、自分で行動
して解決できるようになったとも実感
しています。この研修で学んだ積極
性と自立性を今後も心がけ、高校生

活や将来の夢の実現を目指す
時に、生かしていきたいです。

積極性と自立性を今後に生かす
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第一期生の子どもたちの感想を一挙ご紹介

↑１班は「日本でも広い視野を」、２班は「文化の継承」
をテーマに、スライドを作成して町へ提案を実施。

※２0２4年3月時点での学校・学年でご紹介しています。
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